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寺 田 会 長 ク ラ ブタ ー ゲ ッ ト 大 切 に し よ う 好 い 仲 間 と 愛 す る ク ラ ブ

I 、
第２４８回例会５８年６月２日第２５寺号
出席報告

欠席圭 司 会 伊 藤 英 夫 君布施、合田、池田、伊藤（正）、古田士、三浦、
杉 山 、 辻 、 菊 地 、 神 作 （ 病 欠 承 認 者 ， 名 ） ソ ン グ リ ー ダー 上 田 利 久 君 「 君 が 代 」

Ｉそれでこそロータリー」

谷小委員長の連名で、本年度の同会の活動、維持、:絵:痕;§報捨>蕊会長寺田伍六君 発展の為に賛助金送付の依頼が来ています。.．．："・...．：.:.：．．.．．．.．

①本日は日本ビクター大和工場殿の御好意で、同蕊:ざも蕊鐸鼬ざざ蕊津鍵寺:蕊蕊バスト幹事
工場の見学をさせていただく為に例会場が変更に:熱戦雲黄報負涯富沢重徳君..-曇.--基.-匙._.._､き･さ...．..．』i･ろ．.．_．.．...古･･..､占・.:.

なっている訳ですが、改めて日本ビクター大和工本年度も後１カ月と残り少なくなりましたが、

場の星先生始め関係の皆様方に御礼申し上げます。各委員会におかれては、本年度の活動計画の点検

②６月５日（日）に社会奉仕委員会担当の「身障を頂き、残りの事業を完遂していただくようお願
児の一日レクレーション（地引綱大会）」が、まいいたします。
た６月１１日（土）には国際奉仕委員会担当の「．:、･･-:･，､墓･星-＝星…:…

中国留学生及びｲﾝﾄｼﾅ難民定住促進ｾﾝﾀー全儀員念蕊黛姪
の人々を囲む会」が行われますが、両委員長始め国際奉仕委員会委員長北砂富三君

委員会の方々に大変お骨折りいただいていますの①トロントの国際大会に布施会員が、６月４日に
で、両委員会に対しての会員皆様のこぞっての御出発されますので報告します。

協 力 を お 願 い い た し ま す 。 ② ５ 月 ２ １ 日 、 寺 田 会 長 、 川 島 大 和 R C 会 長 、 地
③ロータリー財団学友会より第２５９地区加藤ガ区国際奉仕委員長に出席いただき、藤沢東ロータ
バナー、同高橋ロータリー財団委員長、同学友室リークラブにおいて土屋会員がお世話をしている
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指先が精密な基板を正確に作り上げて行く姿や、

各部品が配置され製品が次第に一人前の姿となっ
て行くスムーズなコンベァラインシステムの流れ

作業、そしてコンピューターがコントローノレする

オートマシンの作業に驚嘆の声を上げて各工程を

見いったのである。更に音響技術研究所では、理

想的な音響設計を施こされた実験スタジオや、音

がどのような状況になるかを研究する残響室や無

響室を見学したが、ここでも我々が日常何気なく

耳にしている音に対して、同社の時代の最先端を

行く技術研究開発姿勢に改めて感心をさせられた
のである。最後に見学後質疑に応じていただき、

３時半過ぎ散会した。

大和在住の中国留学生に対して、同クラブより２
０万円の図書金額を寄贈いただきました。昨日御

礼に伺いましたが、同クラブより５月２１日のこ
とが記された会報を受領して来ましたので回覧し

ます。

③配布の資料の通り、６月１１日に米山奨学生、

中国留学生、インドシナ難民定住促進センターの

方々を囲んで、国際親善をかねて「野外チャリテ

ィパーティ」を大和クラブと合同で開催しますが、

親睦委員会の協力も得て楽しく行いたいと思いま

すので、一人でも多くの御出席をお願いします。

社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 藤 田 重 成 君

６月５日に身障児との「地引綱大会」を行う訳

ですが、折角の日曜日ですが多数の方の参加をお

願いします。場所は茅ケ崎柳島海岸「兼綱」０４

６７-８２-８２８９ですが、大和市役所７時５

０分、大和駅西口を８時に出発します。

新 ク ラ ブ 設 立 準 備 委 員 会 北 砂 富 三 君

新クラブ（大和田園）は、６月１０日に新会員

説明会を行い、６月17日に創立総会の運びとな

りましたのでよろしくお願いします。

へ

古田士勝美君
（広報副委員長）ひと．企業…点描⑬

①事業所名及所在地聖徳電気工事（株）神奈川

支店大和市中央７丁目１６番２７号

②創業年月日昭和２５年９月１日

③事業内容及び事業のPR仕事上の苦労話等
工場及びビル等の電灯、動力、変電所等、強電

工事の設計並に施工。

昭和３７年ごろ、ビル電気工事等で、明日コン

クリート打設という事で、雪の降る夜、雪をか

きわけながら、配管工事を完了させた事があり

ます。この時だけは、自分は、大変な職につい

てしまったと思いました。

④わたくしのロータリー観について

自分はまだ、ロータリーについてよくわかりま
せんが、四つの言葉を基本に、少しづつ勉強を

していきたいと思っています。

⑤最も尊敬する歴史上の人物徳川家康

⑥座右の銘なせばなる、なさねばならぬ何ごと

も、なさぬは他人のなさぬなりけり。

⑦家族構成（妻）百合子、（長男）健一、（長

女）完菜

⑧趣味園芸、ゴルフ

※倉|｣立５周年記念式典ビデオ※竹之内弘美君

６月５日午後７時より記念式典のビデオ試写会

を、私の自宅で行いますのでお知らせします。 瓜

日本ビクター大和工場見学

午後０時４５分南林間駅東口集合、１時より日

本ビクター大和工場会議室において例会が始まっ
たが、冒頭に今回の例会の工場見学に御尽力いた

だいた日本ビクター大和工場の星先生より丁重な

歓迎の挨拶があり、会は伊藤（英）会員の進行役
で進められ、会長、幹事報告、各委員会報告と順

調に進み例会は終了した。

その後、１時半より日本ビクター大和工場の見

学に移り、係員の案内によりステレオの生産工程
を見聞したが、多くの会員は、熟練した作業員の


